

Unterabschnittsübung



Göpfritz/Wild - Am Freitag dem 25. September 2009 nahmen über 80 Feuerwehrmitglieder aus allen 8 Feuerwehren der Marktgemeinde Göpfritz/Wild (Almosen, Breitenfeld, Göpfritz/Wild, Kirchberg, Merkenbrechts, Scheideldorf, Schönfeld und Weinpolz) an der Unterabschnittsübung für die

Feuerwehrunterabschnitte Göpfritz 1 und Göpfritz 2 welche im Raum Göpfritz/Wild stattgefunden hat, teil.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild war mit allen vorhandenen Einsatzfahrzeugen (RLFA 2000, TLF 1000, LFA, VF und KDOF) sowie mit 25 Feuerwehrmitgliedern und 10 Mitgliedern der Feuerwehrjugend bei dieser Übung im Einsatz.

Für die Feuerwehren Scheideldorf und Göpfritz/Wild wurde von HBM Thomas Weidenauer am Betriebsgelände der Fa. Orfandl ein Verkehrsunfall unter Beteiligung zweier PKW und eines Staplers vorbereitet. Die Rettung der eingeklemmten Personen, welche gemeinsam mit dem Roten Kreuz Allentsteig durchgeführt wurde, war bei dieser Station eine der größten Herausforderungen für die Übungsteilnehmer.

Die Feuerwehren Almosen, Breitenfeld, Kirchberg, Merkenbrechts, Schönfeld und Weinpolz durften im Rahmen dieser Übung im Rotationsbetrieb in Summe drei Übungsstationen durchlaufen:

- Station 1 (Stationsleitung OBI Ing. Christian Hübl): Verkehrsunfall - Hauptaugenmerk wurde hier auf die richtige Absicherung der Einsatzstelle sowie der Sicherung der Unfallfahrzeuge mit den vorhandenen Mitteln gelegt.
 - Station 2 (Stationsleitung OBI Ing. Ewald Lischauer, BSc): Eigensicherung - bei dieser Station wurden die Möglichkeiten der Personensicherung mittels vorhandener Ausrüstung (Feuerwehrgurt und Rettungsleine) veranschaulicht und praktisch durchgeführt
 - Station 3 (Stationsleitung HBI Franz Litschauer, HBM Christian Wopineka): Leitern - richtige Verwendung von Leitern, Anleitern, Sicherheitsbestimmungen usw.

Zusätzlich zu den bereits erwähnten Stationen wurde von allen anwesenden Feuerwehren jeweils ein Atemschutztrupp abgezogen, welcher sich im Laufe der Übung mit der "Tauchertechnik" (Möglichkeit zum raschen Auffinden von Personen bei Atemschutzeinsätzen) und der

neuen Wärmebildkamera (welche im AFKDO stationiert ist) vertraut machen konnten. Diese Station wurde von SB Ronny Kuschal geleitet.

ABI Sigi Ganser und Bürgermeister Erich Mautner waren sichtlich erfreut über die etwas andere Unterabschnittsübung sowie über den sehr guten Verlauf dieses Abends und bedankten sich bei den anwesenden Feuerwehrmitgliedern für ihre stete Einsatzbereitschaft.



Fotos:

FF Göpfritz und FF Scheideldorf